

Arnaud

et son chemin Licencié au GAHS depuis un les Foulées de la Motte en

"Je sais que Bruno Cheret gère bien sa course. Je suis parti avec lui". Ancien nageur, Arnaud Gillet (Mollans) prend plaisir à courir depuis trois ans. Licencié au GAHS en septembre 2011 sur les conseils d'un ami, le

Luron Jean-Jacques Negri, il a gagné la 1^{re} édition des Foulées de la Motte à Vesoul, dimanche 30 septembre. David Salvati, autre représentant du GAHS et lauréat 2011, était absent cette année.

Le départ a été donné en fin de matinée, après les courses enfants, sur la place de l'esplanade au lac de Vesoul-Vaivre. Le facteur ne jouait "pas un podium cette année" mais était là "pour la bonne cause". Il s'est classé 19^e.

Cette nouvelle édition des Foulées de la Motte organisée par la mairie de Vesoul, en partenariat avec l'Office municipal des sports et Vesoul Intens' Cité présidée par Lionel Bague, a permis



Arnaud Gillet, le vainqueur, a reçu les encouragements de ses collègues et de Céline, sa compagne, et leurs enfants, Rémi et Alexis.



Marrial Noirjean termine à la deuxième place en 25 minutes et 5 secondes.



Jérôme Chapot (ASL 70).



Marie-Laurence Raymond, chez les Vétérans 2.

Après plus de trois kilomètres d'efforts, Arnaud Gillet, 39 ans, est passé devant "à la côte de l'hôpital, la plus difficile de toutes". Passés les faux-plats et les lacets de la Motte, il a franchi la ligne d'arrivée le premier, après 24 minutes 59 secondes d'efforts. "Mes collègues de travail m'ont encouragé dans ma préparation", reconnaît l'opérateur employé chez Lisi Automotiv à Melisey, accompagné de sa compagne Céline et de leurs enfants, Rémi et Alexis. Marrial Noirjean termine deuxième et Mickaël Moroni, troisième de cette Course des As aux 6.350 mètres. "Au pied de la Motte, c'est impossible de passer devant", constate Arnaud Gillet.